



École polyvalente Nicolas-Gatineau

Conseil d'établissement

Le 19 octobre 2022

18 h 30

Rencontre en présence

Absences : Léa Hébert

<u>Direction</u>	<u>Parents</u>	<u>Personnel</u>	<u>Élèves</u>
Valérie Carrier	Mireille Baril Karine D'Aoust Tina Desgagné Annick Doucet-Koster Sonia Legault Jérôme Maltais Stéphanie Powers Maurice Takam	Daniel Deslauriers Chantal Francoeur Karine Gélinas Mélanie Lambert Lucie Larin Christine Pelletier Lydia Pilon Mireille Régimbals	Vince Lome
	<u>Communauté</u>	<u>Invités</u>	

1. Ouverture de la réunion et présences

18h33

2. Adoption de l'ordre du jour

M. Maltais demande un ajout au point divers

Proposé par Mme D'Aoust

3. Adoption du procès verbal de la réunion du CE du 14 juin 2022

Des changements sont demandés au procès-verbal de la dernière réunion.

Proposé par Mme Desgagné et appuyé par Mme. Pilon

4. Élections

4.1 Président(e) – Jérôme élu par acclamation

4.2 Vice-président – Élection par bulletin – Karine D'Aoust

4.3 Secrétaire – Stéphanie Powers

4.4 Représentant de la communauté – M. Maltais propose soit la conseillère municipale ou le député provincial

5. Fonctionnement du conseil d'établissement, règles de régie interne, calendrier de travail annuel

M. Maltais demande si des changements ont été faits au document de régie interne. Mme Carrier indique avoir encerclé l'heure de début, le document indiquait 19 h 00. Ce sera changé pour 18 h 30.

Proposé par Mme Baril

6. Calendrier des rencontres

On nous présente le calendrier des rencontres du CÉ. La dernière rencontre dépend des travaux à faire à cette date. Modification au calendrier (voir ci-dessous).

Mme Larin demande s'il est possible de changer une date au besoin. Par exemple changer le 7 décembre au 6 ou 8 décembre pour avoir la brigade (repas de Noël). On décide de choisir le 6 décembre à 17h00.

Proposé par Mme Régimbald

7. Communications

Mme Larin, Unité 1 – Début d'année « fort », 640 élèves à l'unité 1. Les casiers ont une nouvelle couleur. L'unité a maintenant deux directions. Les élèves ont assisté, les 4 et 5 octobre, à une présentation sur l'intimidation. La campagne #gardecapourtoi avec les intervenants bientôt pour l'unité 1 (sexting, photos...). La première communication a été envoyée aux parents. Il y a maintenant deux brigades culinaires, soir les mardi et jeudi. 44 jeunes se sont inscrits.

Mme Pilon, Unité 2 : Tout comme en secondaire un, les casiers ont été repeints, ça met de la vie dans les corridors. Il n'y a pas assez de casiers pour tous les élèves, certains sont parachutés à l'unité 6 pour les casiers, les jeunes s'adaptent. Il y a beaucoup de nouveaux enseignants et intervenants, les anciens doivent aider les nouveaux. La chimie d'équipe est à se créer. Mise en place du programme « trait d'union » (aider la motivation scolaire pour certains élèves, sentiment d'appartenance à leur école). Le début s'est fait avec les doubleurs, 19 élèves sont vus mais pas tous en même temps. La présentation sur l'intimidation a également été donnée à l'unité 2 et #gardecapourtoi sera également donné à ces élèves. Attente de soumissions pour le voyage à New York pour les élèves de l'unité.

Mme Régimbald, Unité 3: Heureux d'avoir une rentrée normale, réconfortante et moins stressante. Nouvelle direction à l'unité. Journée spéciale pour le 30 septembre. Reçu Martin Larocque pour une conférence. Attente de soumissions pour voyage des élèves (peut être à l'international).

Karine Gélinas, Unité 4 : Cinq intervenantes sont disponibles à l'unité, ce qui permet de mieux encadrer les élèves. Les élèves ont eu la visite d'Eddy King pour parler de son parcours et du parcours de sa mère, très apprécié par ces derniers. Projet Roxanne, concernant une élève qui a une relation malsaine avec un enseignant. Soumissions pour voyage d'élèves.

M. Deslauriers, Unité 5 : Activité avec la maison Univers femme, ça a touché beaucoup de jeunes. Boussole, seulement pour l'unité 5, choix de programme et institutions d'apprentissage pour l'an prochain.

Christine Pelletier – Sport étude : Belle rentrée scolaire normale au sport étude. Les jeunes sont heureux de retrouver le sport « normal » et les compétitions. On est heureux de les revoir sans masques. Super journée d'accueil avant l'année scolaire. Beaucoup de nouveau personnel ici aussi. Des anciens ont quitté mais les nouveaux apportent un vent de fraîcheur.

Mme Francoeur – Personnel de soutien : Programme PPDMS nouveauté de l'an dernier reconduite cette année, toute l'animation concernant la dépendance dans l'école, tous les élèves. Ateliers : Sec 1 vapotage, drogue et influence, Sec 2 gestion des plaisirs, gestion des écrans, Sec 3 boissons énergisantes, consommation et cerveau, Sec 4 cannabis, dépendance, Sec 5 consommation et relation interpersonnelles, fêter sans perdre la tête. À tous les midis, le local 295 est ouvert à tous les élèves pour les plus vulnérables (consommations) qui veulent éviter de consommer pendant l'heure du midi. Pas de publicité fait, c'est de bouche à oreille entre jeunes. Nouveauté Plan génération sans fumée s'en vient à l'école, l'entente sera bientôt signée. Plan échelonné sur 18 mois afin de travailler le tabagisme et le vapotage dans les écoles sur trois axes, prévention, cessation et application de la loi. Semaine de prévention des dépendances du 21 au 24 novembre, la formule n'a pas changé puisqu'elle fonctionne bien.

Vince Lome: M. Maltais l'informe de son « rôle » au CÉ. Le conseil essaie de faire créer un chandail pour les membres du conseil afin d'être mieux reconnus par les autres élèves.

Mme Carrier : Déclaration de la clientèle, 3151 élèves, premier bulletin 18 novembre, rencontres de parents le 24 novembre, examens pour concentration 11 et 12 novembre, médaille du gouverneur 2021-22 Estelle Couture, remise à venir. Reprise d'Examens ministériels en janvier 2023, les dates sont à confirmer. Un comité a été mis sur pied afin de décider si l'école poursuit avec l'utilisation de la gamme vestimentaire. Offre d'activités parascolaires (15028), programmation culturelle importante. Équipes sportives variées. Les différents comités de l'école (par exemple comité des alliés) débiteront sous peu. Création d'une maison hantée en octobre, activité gratuite. La période d'étude devient l'aide aux devoirs et c'est offert à tous les élèves de l'école.

8. Présentation des états financiers 2021-2022

On nous présente les états financiers de l'année 2021-2022. Nous le recevons à cette date puisque l'école n'a reçu les règles budgétaires que le 17 juin dernier. Puisque l'école avait été prudente dans ses prévisions, on évite le déficit.

9. Prévision des activités école 2022-2023

On nous présente les différentes activités prévues pour l'année scolaire.

1 Activités concentration : Proposé par : M. Deslauriers

2 Activités scolaires parascolaires : Proposé par : Mme Régimbald

- Vote pour allonger la réunion – Proposé par Mme Powers

3 Activités – campagnes de financement : Proposé par Mme Pelletier

4 Activités – sport étude primaire : Proposé par M. Maltais

5 Activités – Vie étudiante : Proposé par M. Deslauriers Deslauriers

10. Coût des activités parascolaires 2022-2023

On nous présente les coûts associés aux activités parascolaire pour l'année scolaire en cours.

11. Fonds à destination spéciale

Résolution concernant le fonds à destination spéciale

6 Volleyball : Proposé par Mme D'Aoust, appuyé par Mme Pilon

7 Friperie : Proposé par Mme Desgagné, appuyé par Mme Doucet-Koster

12. Liste des membres du conseil d'établissement

On nous présente la liste des membres du conseil d'établissement

13. Formulaire de dénonciations d'intérêts (Transmettre le formulaire à Nancy Cloutier d'ici le 26 octobre 2022)

14. Divers

M. Maltais nous fait part d'un événement survenu alors qu'il était au complexe Branchaud-Brière lors duquel des élèves de la polyvalente ont refusé d'évacuer les lieux lors d'une alarme de feu.

Mme Carrier indique qu'elle en parlera lors d'un de ses « messages du lundi » afin de rappeler aux élèves l'importance de la collaboration et du respect des règles.

Valérie Carrier

Jérôme Maltais